

## La "contra" pide que Plan de Paz se modifique

LLP-27-6-87

Los líderes de la Resistencia Nicaragüense (RN) afirmaron que el plan de paz para Centroamérica propuesto por el Dr. Arias, debe ser modificado en cuanto se refiere a los aspectos del cese del fuego.

"No nos interesa una paz varsovia porque no traería la paz ni la democracia", dijo Pedro Joaquín Chamorro. "Debe haber un mecanismo claro y preciso para negociar el cese de fuego".

Entre tanto, el presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, felicitó a la máxima directiva de la "contra" por su "lucha para que exista una democracia" en Nicaragua, dijo un dirigente antisandinista. Miembros de la RN llegaron para tratar precisamente aspectos relativos al conflicto centroamericano y la búsqueda de una salida pacífica y no bé-

lica, según el plan de paz del presidente Arias.

Por su parte, el canciller Quiñónez Amezquita dijo que los jefes de la "contra" expusieron al presidente Cerezo sus puntos de vista sobre el plan Arias, que será discutido en la "cumbre" los 6 y 7 de agosto.

El principal líder de la RN, Adolfo Calero, dijo que la "neutralidad activa de Guatemala" es una posición que guardan los gobiernos elegidos democráticamente. Entiende que ello se refiere sólo a una situación armada y no constituye un hecho ideológico, afirmando que Guatemala y el resto de naciones del área tienen que apoyar todo movimiento que sea democrático.

Subrayó que tiene confianza en el plan Arias porque busca una solución participativa.